
開 催 日 時 ～ ２１時２０分

自治協議会名

司会者  森川　徹 報告者  赤堀　久実

参 加 人 数 11

　伊賀市議会議長　様

１ 班
班長

【主な意見・提言、対応等】

報　　告　　書
平成２８年７月８日(金) １９時３０分

 比自岐地区住民自治協議会 開 催 場 所  比自岐地区市民センター

出 席 議 員
 中谷　一彦、赤堀　久実、森川　徹、空森　栄幸

記録者  空森　栄幸

名

・比自岐コスモス号に対し、どのような補助金が出ているのか。

・市道ゆめが丘摺見線はどうなっているのか。

・国道422号で看板が変な場所があるので直してほしい。

・多面的機能支払交付金について、未定ではあるが来年は半分になると聞いているが、どうな

　るのか教えてほしい。もし出ないと事業ができない。均等割はいいが人口割は人口が少ない

　ので苦しい。

・旧比自岐小学校の管理について、交付金が少ないので考えてほしい。自治会費で一戸当たり

　１万円、比自岐コスモス号は２千円徴収している。

・自治協として何をしたらいいのか、行政の方で明記してほしい。また、自治協の主だった者

　は65歳以上なので、指定管理者制度におけるワークシートの作成が困難である。進展させる

　ためには、行政はもっと住民の意見を聞き、議論の中に入れてほしい。地区市民センターの

　指定管理には当地区として反対である。

中谷　一彦

1

・当地区以外に、たくさんイベント等をやっているところはあるのか。

・若者の定住に力を入れてほしい。

・空家対策について、治安・災害・火災の問題があるので考えてほしい。

平成２８年８月２４日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　 平成２８年度議会報告会


